

赤とんぼ

令和6年 夏季号

新札の発行に思うこと

7月3日から新しい一万円札の発行が開始されました。その顔に選ばれたのが渋沢栄一。彼は「日本資本主義の父」と称される一方、社会福祉の分野でも多大な貢献をしたことで有名です。中央慈善協会(現:全国社会福祉協議会)の設立に寄与したことその一つです。単なる実業家としてだけではなく社会全体の利益を考慮した多くの戦略的取り組みが、現代において再評価されているかもしれません。

渋沢栄一は、著書「論語と算盤」の中で、事業経営における道徳の大切さを説いています。特に福祉事業においては、道徳が重んじられる必要があります。誰に対しても相手の意思を尊重した対応をとることが、道徳を大切にできているか否かの一つの基準になるのではないでしょうか。私たちの日々の実践が、ご利用者の笑顔や地域での公益につながっているのか今一度確認してみたいと思います。

新型コロナ感染症「第11波」の到来や観測史上1位になる可能性があると言われている猛暑の中ではありますが、これから開催されるパリオリンピック・パラリンピックや高校野球を通じて感動を味わったり、まだ見ぬ新札を手にしてみるなど少しでもハッピーな気分になれる情報を集めながら、体調管理に十分注意し健やかにお過ごしください。

施設長 藤田 聰



車椅子の部



ボッチャ



4月28日、車椅子の部が神戸総合運動公園で、5月18日ボッチャが県立障害者スポーツ交流館で、

5月26日、立位・知的・精神の部が県立三木防災公園で行われました。

車椅子の部15名、ボッチャ競技2名、立位・知的・精神の部9名、計26名が出場されました。

選手の皆さんの頑張りにより、車椅子の部ではみごと団体優勝しました！！



立位・知的・精神の部



フライングディスク



のじぎくスポーツ大会

結団式

4月26日にのじぎくスポーツ大会の結団式を開催し、西川理事長から激励の言葉をいただきました。



のじぎくスポーツ大会

祝勝会

6月18日、当施設談話室にてのじぎくスポーツ大会の祝勝会を開催し、

この日のためにお越しただいた兵庫県議会議員の山口晋平様に祝福の言葉をいただきました。

